

MONTREAL

AOUT

1913



XXIX•

ANNEE

No 8

Revue du Tiers-Ordre et de la Terre-Sainte

*Publiée par les Pères Franciscains et honorée de la Bénédiction
des Souverains Pontifes Léon XIII et Pie X.*

Le Jubilé du Révérend Père Frédéric



LE 4 avril 1888, le R^me Père Général de l'Ordre des Frères Mineurs nommait le R. P. Frédéric de Ghyvelde, alors Vicaire-Custodial de Terre-Sainte, aux importantes fonctions de Commissaire de Terre-Sainte pour le Canada. Dans la nuit du 13 au 14 juin, de la même année, le R. Père arrivait à Montréal avec son compagnon, le Frère Lazare, et se dirigeait immédiatement vers les Trois-Rivières, où M. Luc Désilets, vicaire général et curé du Cap-de-la-Madeleine, le reçut dans son presbytère.

Le R. P. Frédéric n'était pas un inconnu dans le diocèse. Il avait déjà passé en Canada, et plus spécialement aux Trois-Rivières, une partie de l'année 1881-82. Il y avait été amené par des circonstances où il est facile aujourd'hui, après 32 ans écoulés, de voir la main de la